

Inicio > Atlántico > Casa de la Mujer Empoderada será una realidad: Alcaldía de Baranoa abre...

Atlántico Generales

## Casa de la Mujer Empoderada será una realidad: Alcaldía de Baranoa abre proceso licitatorio

agosto 31, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Este miércoles el alcalde Roberto Celedón anunció que la Casa de la Mujer Empoderada en Baranoa inició procesos licitatorio para la construcción de este espacio que será para la convergencia de las mujeres baranoeras y de todo el Atlántico. Un compromiso adquirido en noviembre del año pasado, durante la conmemoración del Día Internacional de la eliminación de la Violencia Contra la Mujer, hoy empieza a materializarse con la apertura de la licitación de la obra de la Casa de la Mujer Empoderada de Baranoa, una infraestructura social fruto de los esfuerzos de colectivos de mujeres del municipio apoyados por el alcalde Celedón y la Gobernación del Atlántico.

“Estamos muy contentos de que este sueño de todas las mujeres baranoeras se esté haciendo realidad. Este será un espacio para que las mujeres puedan potencializar sus emprendimientos, recibir ayuda y acompañamiento psicológico cuando sea necesario. Será un espacio donde pongan a volar sus sueños”, declaró el alcalde Roberto Celedón.

Esta edificación, que estará ubicada donde hoy está en la antigua “Maternidad”, contará con los siguientes dependencias y servicios: asesoría jurídica y psicosocial, baños, cafetería, jardines, ludoteca, sala de maternidad y lactancia, sala de juntas, salón múltiple, 2 módulos comerciales, talleres de cocina, costura e informática, zona de mesas y sala.

Por su parte, Dorita Bolívar, secretaria de la Mujer de la Gobernación del Atlántico, manifestó que “este será un espacio importante para las mujeres de Baranoa y el Atlántico para su empoderamiento a través de conocimiento, la orientación y la guía de lo que requieren los colectivos femeninos hoy en día”.

En el evento estuvo presente la Comisión de Género del Concejo de Baranoa, conformada por las 5 concejalas del municipio, quienes se comprometieron a liderar el proceso de formalización...

### Últimas Noticias



Tránsito de Soledad requiere de una "bala de oxígeno"

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

En UCI y con la necesidad de una enorme necesidad de una bala de oxígeno para recuperarse, así está el Tránsito Municipal del municipio...



En Santa Lucía paro de trabajadores tiene sin salud a comunidad

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

Sin servicios de salud y a la deriva, así se sienten los habitantes del municipio de Santa Lucía ante el cese laboral que adelantan...



49 celulares fueron recuperados por la Policía en Santa Marta

Redacción4 La Libertad

Uniformados de la Sección Criminológica - SIIJN de la Policía Nacional en Santa Marta lograron la recuperación de 49 celulares mediante...

#### Te recomendamos leer:



Gobierno entregará 150 hectáreas a la CRA en la zona protegida...

agosto 31, 2020



Defensor del Pueblo visitará Sabanagrande para escuchar inconformidades de comunidades pesqueras

noviembre 9, 2021

Redacción4 La Libertad

El registrador nacional del Estado Civil, Alexander Vega, anunció que la cédula digital se volverá el documento de identidad oficial en todo el territorio...



Agónico triunfo de Liverpool con Luis Díaz en cancha

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

\*2-1 en Anfield ante Newcastle. Demostrando resiliencia hasta el último segundo, Liverpool con el colombiano Luis Díaz en campo consiguió su segunda victoria seguida en...

### Más Leídas



Tránsito de Soledad requiere de una "bala de oxígeno"

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

En UCI y con la necesidad de una enorme necesidad de una bala de oxígeno para recuperarse, así está el Tránsito Municipal del municipio...



En Santa Lucía paro de trabajadores tiene sin salud a comunidad

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

concejales del municipio, quienes han estado acompañando y liderando el proceso de formulación y gestión del proyecto. También se anunció que la empresa Cenit filial del grupo **Ecopetrol** se vinculará con la dotación y operación para la sostenibilidad de la Casa de la Mujer Empoderada.

Este proyecto busca brindarle a las mujeres baranoeras un espacio para la convergencia y la sororidad, para que se capaciten y tengan acceso a mejores oportunidades y acompañamiento.

[Fuente: *Opico*]

#### Relacionado



Comenzaron los juegos intermunicipales agosto 1, 2022 En «Atlántico»



Mercado Público de Baranoa será una realidad: Alcalde puso la primera piedra julio 11, 2020 En «Atlántico»



Inició proceso para construcción del nuevopuesto de salud de Pital de Megua junio 27, 2022 En «Atlántico»

Sin servicios de salud y a la deriva, así se sienten los habitantes del municipio de Santa Lucía ante el cese laboral que adelantan...



#### 49 celulares fueron recuperados por la Policía en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - agosto 31, 2022

Uniformados de la Seccional de Investigación Criminal - SJIIN de la Policía Metropolitana de Santa Marta lograron la recuperación de 49 equipos celulares mediante...

Cargar más ▾

#### Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

Primera línea participará en reforma al Esmad

Artículo siguiente

Fiscalía imputará a gobernador de San Andrés por posibles irregularidades en contratación durante la emergencia sanitaria por Covid-19

Artículos relacionados

Más del autor



Atlántico  
Tránsito de Soledad requiere de una "bala de oxígeno"



Atlántico  
En Santa Lucía paro de trabajadores tiene sin salud a comunidad



Crónica Judicial  
49 celulares fueron recuperados por la Policía en Santa Marta



Generales  
Colombianos deberán renovar su documento de identidad: cédula amarilla desaparecerá



Deportes  
Agónico triunfo de Liverpool con Luis Díaz en cancha



Económica  
Pequeños mineros solicitan diálogo con nuevo Gobierno para evitar desaparición de la actividad



Te recomendamos leer:

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175



Gobierno entregará 150 hectáreas a la CRA en la zona protegida...

agosto 31, 2020



Defensor del Pueblo visitará Sabanagrande para escuchar inconformidades de comunidades pesqueras

noviembre 9, 2021